



Kurzmeldung

### **Weiterer Grosserfolg für Oxess an den Junioren-WM**

29. April 2014 An den Junioren-Weltmeisterschaften im italienischen Chiesa in Valmalenco vom 24.3. bis 3.4.2014 waren Athleten auf Oxess Snowboards erneut ausserordentlich erfolgreich. Von insgesamt sechs Medaillen im Snowboardcross wurden nicht weniger als deren drei auf Oxess-Brettern herausgefahren: Neue Weltmeisterin wurde die 19jährige Französin Charlotte Bankes, bei den Männern gewannen der Spanier Lucas Eguibar die Silbermedaille, der Franzose Ken Vuagnoux Bronze.

#### Weitere Informationen:

Marcel Brunner, Gründer und Inhaber der Oxess GmbH

Telefon 079 689 53 18